

ABSTRAK

Noer Holis, 19382011044, "*Ketidak Harmonisan Relasi Suami Istri Akibat Kepedulian Suami Pada Biaya Pendidikan Saudara kandungnya (Studi Kasus Di Desa Bicolorong Kecamatan Pakong Kabupaten Pamekasan)*". Skripsi, Program Studi Hukum Keluarga Islam, Fakultas Syariah, Institut Agama Islam Negeri Madura, Pembimbing: Dr. H. Achmad Mulyadi, M.Ag,

Kata Kunci: Relasi, Suami Istri, Kepedulian, Biaya, Pendidikan

Pernikahan merupakan perbuatan hukum yang mengikat antara seorang pria dengan seorang wanita (suami dan istri) yang mengandung nilai ibadah. Apabila sudah terikat dalam suatu pernikahan maka ada hak-hak dan kewajiban yang harus di patuhi oleh suami dan istri. Salah satunya yaitu suami wajib menafkahi istri sebaliknya istri wajib taat pada suami. Namun seiring berubahnya cara pandang masyarakat desa Bicolorong ialah suami meskipun sudah terikat dalam suatu pernikahan semua kebutuhan istri sudah terpenuhi tetapi suami juga memberikan sebagian hartanya yang mestinya hak istri diberikan terhadap saudara kandungnya.

Berdasarkan hal tersebut, maka ada dua permasalahan yang dijadikan pokok dalam penelitian ini, yaitu: *pertama*, Bagaimana relasi suami istri terkait dengan kepedulian suami pada biaya Pendidikan saudara kandungnya di Desa Bicolorong Kecamatan Pakong Kabupaten Pamekasan?, *kedua*, Bagaimana dampak relasi suami istri akibat kepedulian suami pada saudara kandung di Desa Bicolorong Kecamatan Pakong Kabupaten Pamekasan?

Penelitian ini menggunakan metode pendekatan studi kasus dengan jenis penelitian yuridis empiris (kenyataan di masyarakat) dan kualitatif yang bersifat penelitian lapangan (*field research*). Teknik pengumpulan data melalui wawancara, observasi, dan dokumentasi. Data yang diperoleh dianalisis dengan beberapa tahapan, yaitu reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa berdasarkan hasil temuan data bahwa ketidak harmonisan relasi suami istri akibat kepedulian suami pada biaya Pendidikan saudara kandungnya di Desa Bicolorong Kecamatan Pakong dalam memenuhi kewajiban dan haknya para suami telah menjalankan dengan baik. dampaknya yaitu terjadinya hubungan komunikasi yang kurang baik, sehingga berakibat pada pertengkaran, serta terjadi perselisihan atau perbedaan pendapat antara suami istri.